

### Kröner-Stärke GmbH

Lengericher Straße 158

D - 49479 Ibbenbüren

Tel.: +49 5451 9447 - 0

Fax: +49 5451 9447 - 39

E-Mail: [info@kroener-staerke.de](mailto:info@kroener-staerke.de)

Internet: [www.kroener-staerke.de](http://www.kroener-staerke.de)



### *Firmenprofil / Our profile*

Das Familienunternehmen wurde 1900 gegründet und wird heute in 3. Generation von Dr. Götz Kröner geführt. Am Standort in Ibbenbüren sind derzeit 106 Mitarbeiter beschäftigt. Unbehandelte Mehle und naturbelassenes Trinkwasser aus der eigenen Quelle sind der Ursprung der KRÖNER-Produkte. KRÖNER-STÄRKE produziert auf rein natürlichem Wege und ohne Zusatzstoffe diverse Spezialitäten für den Lebensmittelbereich und ist auf die Herstellung glutenfreier Weizenstärke spezialisiert. Seit 1997 wird darüber hinaus der Fokus auf die Herstellung von Bio-Produkten (Bio-Stärke und Bio-Gluten) gelegt, hier ist KRÖNER-STÄRKE führend in Europa. Als Nischenanbieter ist die KRÖNER-STÄRKE für Ihre Kunden der Partner zur Realisierung individueller Lösungsansätze.

The family business was founded in 1900 and is now managed in third generation by Dr. Götz Kröner. Located in Ibbenbüren currently 106 people are working for the company. Untreated flours and water from the own spring are the basis for all KRÖNER products. KRÖNER-STÄRKE produces without additives on a purely natural way a wide range of products for the food industry. The company is specialized to produce gluten-free wheatstarch. Since 1997 KRÖNER-STÄRKE is focused to produce organic products (organic starches and organic gluten) and is market leader in Europe. KRÖNER-STÄRKE is specialized to realize tailor made solutions.

### *Sortiment / Range*

Native Stärken, Quellstärken, Quellmehle, Weizengluten, Mischungen (kundenindividuelle und eigene Mischungen), glutenfreie Produkte. Alle Produkte auch in Bio-Qualität erhältlich. ([www.kroener-staerke-bio.de](http://www.kroener-staerke-bio.de))

Native starches, pregelatinized starches & flours, wheat protein/gluten, premixes/blends (tailor made and own mixes/blends), glutenfree products. All products are also available in organic. ([www.kroener-staerke-bio.de](http://www.kroener-staerke-bio.de))

